

MISCELANEA

1) A propósito de un cursillo de metodología de las Lenguas Clásicas. *

Del 6 al 20 de agosto próximo pasado, se ha celebrado en la Universidad Internacional «Menéndez y Pelayo» de Santander, un cursillo para estudiar diversos aspectos del Bachillerato actual. Lo convocó el Ministerio, confiando su organización a la *Sociedad Española de Estudios Clásicos* de reciente fundación en Madrid. Fueron invitados a participar en él varios catedráticos de Universidades y de Institutos y Profesores de Centros de la Iglesia. Las sesiones se tuvieron en la Residencia Universitaria de «Las Llamas», emplazada en el centro del ensanche de Santander, pintoresco lugar cerca de la playa. El Sr. Ministro de Educación Nacional y el Sr. Director General de Enseñanza Media honraron el cursillo con su presencia. Las reuniones versaron concretamente sobre psicología pedagógica, curso preuniversitario y metodología del Latín y Griego, dictándose unas conclusiones, que se enviaron al Ministerio.

Vamos a comentar brevemente lo que se habló de metodología de las Lenguas Clásicas, refiriéndolo principalmente al Latín.

Desde 1938 hasta hoy, es copiosísima la literatura aparecida en libros y revistas españolas sobre todos y cada uno de los aspectos educativos del latín, formando arco de triunfo imponente a toda

* Con gusto insertamos esta reseña, que nos envió desde Santander un asistente al cursillo allí tenido este verano, sobre diversos aspectos de los estudios del bachillerato. La creemos de interés para muchos de nuestros lectores que ejercen el profesorado.